

# Siguen las renunciaciones en Argentina

## Dimitieron en Argentina Raúl Lastiri y Ferdinando Pedrini

:: Inquietud laboral entre el gremio de carniceros

BUENOS AIRES, 19 de julio.—Raúl Lastiri y Ferdinando Pedrini, presidentes de la Cámara de Diputados y del Bloque Justicialista, renunciaron a esos cargos, afirma hoy *La Prensa*.

Señala al respecto que el martes próximo se reunirá el bloque de diputados peronistas de la Cámara Baja con la finalidad de analizar la actual situación de Lastiri y Pedrini, existiendo, dice, mayoría en el bloque para decidir el reemplazo de ambos.

"La decisión, prosigue el periódico, obedecería a la actitud asumida por ambos legisladores en cuanto a la aceptación "del verticalismo para decisiones internas del bloque y de la cámara".

Agrega que la renuncia de Lastiri está fundada "en la falta del diálogo por parte de la Presidencia de la Cámara de Diputados con la Presidencia Provisional del Senado".

Este último cargo está ejercido por Italo Luder, que responde a la línea sindical del peronismo.

La elección de Luder, para ese cargo, con el apoyo de los sectores opositores, fue efectuada en oposición de la ley de acefalía remitida por el Poder Ejecutivo.

Luder se convirtió así en el sucesor inmediato para ejercer la Presidencia de la República en caso de ausencia o desaparición física de la jefe de Estado, María Estela Martínez.

### INQUIETUD LABORAL

Por otro lado se informó que un nuevo gremio, considerado entre los más fuertes del movimiento obrero argentino, se ha sumado a la tensa inquie-

tud laboral que agita a la Argentina.

Se trata ahora de la Federación Gremial del Personal de la Industria de la Carne, que agrupa a los trabajadores de los frigoríficos, quienes a fin de instar a una aceleración en la concertación de su correspondiente convenio de trabajo comenzarán ya a ocupar algunas plantas.

Otros gremios, entre los que se encuentran algunos tan importantes como la Confederación General de Empleados de Comercio y la Unión Obrera de la Construcción (UO CRA), a pesar de contar ya con las nuevas convenciones de trabajo, insisten desde hace varios días en que los convenios deben reverse.

La visible agitación en los gremios obedece a que en su carrera con los precios en permanente alza, los salarios se han deteriorado en medida tal que ni siquiera pueden equiparar los incrementos, tales como los recibidos por algunas agrupaciones obreras, del orden del 120 por ciento o más.

Los obreros de la carne acusan a la parte empresaria de haber procedido con reticencia en la concertación del convenio, y a la espera de lo que resuelva al respecto su plenario de secretarios generales, iniciaron la ocupación de frigoríficos.

Por otra parte, el diario *La Prensa* haciendo eco de las versiones circulantes en la capital argentina, anuncia que el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, abandonaría el país en las próximas horas, juntamente con otros funcionarios del gobierno.

A su vez *La Opinión*, independiente, que también publica en 3 columnas los diversos rumores, señala en uno de ellos que el canciller Alberto Vignes habría consultado al gobierno boliviano sobre la posibilidad de un asilo político de López Rega.

El periódico, que aclara la imposibilidad de confirmar esa versión. Expresa que la misma circuló en algunos medios diplomáticos.

"En realidad, dice, desde hace un tiempo se especula en círculos políticos sobre los presuntos asilos que escogerían los miembros del equipo del ex ministro de Bienestar Social. Así, prosigue, se afirmaba que José María Villone, secretario de prensa y Difusión, cuya renuncia a ese cargo le sería aceptada hoy, se instalaría en la capital chilena.

Finalmente se informó que 10 guerrilleros fueron detenidos en una vivienda de esta ciudad, 205 kilómetros al sur de Buenos Aires, informaron fuentes policiales.